



Conférence de presse

Mardi 8 avril 2025 à 10h

Maison de la Région à Tarbes

Bonjour,

2025 sera marquée par les 25 ans d'ouverture au grand public du Pic du Midi. Une révolution qui a bousculé le monde scientifique alors que l'Etat avait annoncé en 1995 sa fermeture au 1^{er} janvier 1998.

La mobilisation des collectivités locales aidées par la communauté scientifique, a permis de sauver ce site exceptionnel en proposant une véritable expérience touristique. Après avoir révolutionné le sommet, ce sont désormais des projets hors site qui accaparent les équipes avec en particulier l'ouverture de l'Hôtellerie des Laquets à l'été 2026 et la démarche UNESCO.

Afin de faire un bilan de cette dernière année, de vous présenter le programme des festivités prévues pour cet anniversaire et de réaliser un point d'étape d'avancement des grands projets, Jean-Louis Cazaubon, Président, et Daniel Soucaze des Soucaze, Directeur Général, seront très heureux de vous accueillir pour une

Conférence de presse

Mardi 8 avril à 10h

A la Maison de la Région Occitanie

8 avenue des Tilleuls à Tarbes

J'espère avoir le plaisir de vous y retrouver et vous remercie de bien vouloir me communiquer votre réponse par mail ou par téléphone.

Bien amicalement.

Laurence de Boerio

06 03 10 16 56 / rplb@deboerio.net